

Im weißen Skoda Superb zum roten Teppich

Die deutsche Ausgabe des Frauen- und Lifestyle-Magazins „Cosmopolitan“ zeichnet zum 25. Mal die fortschrittlichsten Kosmetikprodukte mit dem Prix de Beauté aus. Skoda unterstützt die Preisverleihung am 13. Februar 2017 im Kurhaus zu Wiesbaden als Mobilitätspartner. Der tschechische Automobilhersteller chauffiert die Gäste mit 13 weißen Superb zum roten Teppich. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Skoda fährt die Gäste des Prix de Beauté zum roten Teppich.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda